

## Der Seniorentreff geht in die Sommerpause

Der beliebte Seniorentreff findet jeweils am ersten Dienstag des Monats statt. Im August fällt der Treff genau auf den 1. August, unseren Nationalfeiertag. Dieser Tag wird in der gesamten Schweiz mit Festreden, Musik, Höhenfeuer und Feuerwerken gefeiert.

Auch die Gemeinde Beringen feiert und lädt alle Bewohnerinnen und Bewohner herzlich zur traditionellen 1. August-Feier in die Badi Beringen ein. Ab 9:00 Uhr trifft man sich zum gemütlichen Beisammensein. Der Anlass wird musikalisch von der Veteranenmusik Schaffhausen begleitet und der Gemeindepräsident Roger Paillard rundet mit seinem Grusswort die Feier ab.

**NICHT VERGESSEN:** Der nächste Seniorentreff findet am Dienstag 5. September wieder statt. Das Seniorenrat-Team freut sich jetzt schon, Sie wieder mit Kaffee und Kuchen verwöhnen zu dürfen.

Für den Seniorenrat

Corinne Maag

Sozialreferentin